

## Abanderan brigada de viales en polo productivo de Laguna Blanca

Publicado: Jueves, 13 Enero 2022 11:01

Visto: 381



La máxima dirección del Partido y el Gobierno en la provincia de Santiago de Cuba abanderó una brigada de viales en el polo productivo de Laguna Blanca.

Localizado en el municipio Contramaestre, este territorio será beneficiado con el mejoramiento y mantenimiento de decenas de kilómetros de caminos que conectan a las diversas estructuras agropecuarias con la cabecera provincial, principal destino de sus producciones.

EL miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Primer Secretario en Santiago de Cuba José Ramón Monteagudo Ruiz y la Gobernadora en la provincia Beatriz Johnson Urrutia, abanderaron a la brigada de reparación y mantenimiento de viales Antonio Maceo que ya labora en los consejos populares Ruta Martiana y Laguna Blanca del municipio Contramaestre.

Compuesta por operarios de diferentes provincias del país, este colectivo se encargará de recuperar caminos y terraplenes, los cuales conforman las vías de comunicación terrestre de la Empresa Agropecuaria Laguna Blanca, principal polo productivo de la provincia Santiago de Cuba.

En un primer momento se espera alistar unos cincuenta kilómetros lo cual beneficiará no solo la

## Abanderan brigada de viales en polo productivo de Laguna Blanca

Publicado: Jueves, 13 Enero 2022 11:01

Visto: 381

---

actividad productiva sino también el traslado de los habitantes de varias comunidades localizadas en esta región rural santiaguera, quienes recibirán con estas acciones constructivas importantes mejoras en su entorno social.



Perteneciente al Grupo Empresarial Agrícola, la brigada abanderada cuenta con el equipamiento necesario para la extracción, carga y traslado de material pétreo para relleno, así como acciones de construcción de badenes y cunetas, reparación y mejoramiento de taludes y superficies.

Un elevado espíritu laboral predomina entre quienes alejados de sus familias vivirán intensas jornadas junto a los lugareños. Con ellos también compartió el Primer Secretario en la provincia, preocupándose por las condiciones de hospedaje y alimentación.

En diálogo con habitantes de la comunidad El Cuartelito, trabajadores y directivos que estarán al frente de esta tarea, el compañero José Ramón Monteagudo Ruiz llamó a potenciar la labor comunitaria, la participación del pueblo en la solución de problemáticas locales y la eficiencia y productividad para avanzar en acciones de desarrollo social como estas.

Por: Ricardo Chacón Rubio